

Roberto Suárez descuelga las botas, con 41 años, para reforzar al Marino

FÚTBOL

Otros aspirantes al ascenso, como el Caudal y el Langreo, también aprovecharon el último día de mercado para apuntalar sus equipos

:: GUILLERMO B. / I. ÁLVAREZ GIJÓN. El Marino protagonizó la sorpresa del cierre de mercado al anunciar la vuelta a los terrenos de juego de Roberto Suárez. El centrocampista de 41 años, que ejercía como segundo entrenador del conjunto gozoniense, ha descolgado las botas para ayudar desde dentro del terreno de juego a intentar lograr el anhelado ascenso.

El futbolista moscóvita disputó seis temporadas en Primera con las camisetas del Oviedo y del Cádiz en una extensa trayectoria profesional en la que también defendió los escudos del Levante, Toledo y Lloida. Una carrera que despidió hace siete campañas en el Racing Portuense y que ahora retorna para aportar su experiencia al Marino, que en su propósito de escalar en la clasificación también incorporó al joven extremo Daniel Góngora procedente del Arenas de Armilla de la regional preferente andaluza.

El atacante almeriense, junto a otra incorporación del mercado invernal como Capelate, tendrá la misión de reemplazar a Omar Álvarez, que abandonó Miramar rumbo al Socuéllamos manchego de Segunda B. Una categoría a la que pretende regresar el Langreo y de la que viene el último en ponerse a las órdenes de Hernán Pérez: Piniella.

El centrocampista de 30 años jugará en Ganzábal lo que queda de temporada a préstamo por el Leal-

tad, conjunto con el que prolongó recientemente su vínculo contractual hasta 2017. El gijonés está recuperado de la grave lesión que sufrió el pasado mes de julio y apunta la medular de un equipo que espera prolongar la línea ascendente que reflejan sus diez triunfos consecutivos para lograr el ascenso a final de temporada.

Para lograrlo, finalizar en primera posición el campeonato liguero da un mayor margen de error en el 'play off'. Esa plaza de privilegio la ocupa el Caudal y para contribuir a conservarla llegan Quero y Súper. Más experiencia para el equipo de Iván Ania, que fortalece su zona ofensiva con la incorporación del avilésino de 33 años, que dejó el Wilstermann boliviano para regresar al fútbol nacional, y suma otro efectivo a su zaga con el central andaluz del Villanovense.

No aprovechó el epílogo del mercado invernal para realizar más incorporaciones el Avilés, que cerró su plantilla con una veintena de futbolistas tras las llegadas del meta Anacker, el lateral izquierdo Óscar Ruiz y el delantero Alex Garcia, que facilitó el regreso de Juanma al Praviaño. El atacante de Guifflero, que había abandonado Santa Catalina el pasado verano, abrió su cuarta etapa en el club con el propósito de ayudar a alcanzar la permanencia.

Eludir el descenso también es la meta común del TSK Roces y el Gijón Industrial, que cerraron las llegadas de Ernesto y Adro y Vilches respectivamente a mediados del mercado invernal. Un período de traspaso en el que el club más activo fue el Urraca, que efectuó una profunda remodelación, completada ayer con la cesión de Algisí, del Sporting B, y con la incorporación del meta Noel, procedente del filial.



Piniella



Roberto Suárez



Juanma

Carreño se estrena con triunfo en Quito

TENIS

El jugador gijonés, que hoy participa en dobles con el argentino Durán, obtuvo ante Da Silva su primera victoria del año después de Doha y Australia

:: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Pablo Carreño (67 ATP) logró ayer la primera victoria individual de la temporada en el Open de Quito después de haberlo intentado en Doha y Melbourne, aunque ya había conseguido varios triunfos en dobles con Pablo Andújar en el Abierto de Australia, donde alcanzó con éxito los octavos de final.

El jugador asturiano se impuso al brasileño Dutra da Silva, por 6-3 y 6-1, mostrando en todo momento una gran superioridad. «Jugué bastante bien, no es nada fácil esta pista, pero el saque me ayudó mucho», comentó ayer a EL COMERCIO.

En segunda ronda se enfrentará al vencedor del partido entre el catalán Pere Riba y el vasco Iñigo Fernández. En caso de superar la siguiente eliminatoria, todo apunta que sería el brasileño Thomaz Belluci (35 ATP) su rival en su tercer partido en cuartos de final.

Carreño jugará hoy en la modalidad de dobles con el argentino Guillermo Durán contra el indio Raja y el americano Ram.



Carreño, durante su partido con Kyrgios en Australia. :: AFP

Cabe señalar que el ganador del torneo que se disputa en las canchas del club Jacarandá, de Quito, recibirá 250 puntos para la clasificación de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) y el trofeo 'General Rumiñahui'.

Nadal regresa a Buenos Aires

Rafa Nadal regresará a Buenos Aires la próxima semana para defender su título en el Abierto de Argentina (ATP) y el trofeo 'General Rumiñahui'.

esta invitación tras el mal resultado en Melbourne y espero que Buenos Aires sea, una vez más en mi carrera, el inicio de una temporada de buen rendimiento», aseguró Nadal desde Mallorca, donde se entrena sobre canchas de arcilla.

La participación del cinco mundial en el torneo argentino, que se jugará en el Lawn Tennis entre el 6 y el 14 de esta mes, se suma a la de otros dos 'top ten' como David Ferrer (6) y el francés Jo-Wilfried Tsonga (9).

POLIDEPORTIVO

Alta participación en la primera prueba escolar

PATINAJE DE VELOCIDAD

:: R. D. Álvaro Ghomar y Olga García (benjamín), Ignacio Díaz y Leyre Montiel (prebenjamín) y Eduardo Rojas y Katy García (mimibenjamín) fueron los vencedores de la primera prueba de los Juegos Deportivos, que se celebró el pasado fin de semana en la pista gijonesas de Moreda, en El Natahoyo.

El Mike's La Calzada gana a domicilio al Oviedo B

RUGBY

:: R. D. El Mike's La Calzada venció a domicilio al Oviedo B, por 15-19, en el único partido de la Liga regional senior que se disputó el pasado fin de semana. El equipo fabril formó con Fran, Aitor, Toni, Corujo, Toño, Mario, Tin, Adri, Sela, Prado, Coco, Vallina, Cano, Maroto y Lucas. También entraron Néstor, Aitor, Puma y Pelayo. El próximo sábado el Gijón recibirá al Pili.

Aitor Nieto y 'Punky' dan espectáculo en Oviedo

BOXEÓ

:: R. D. Aitor 'el Diamante' Nieto ganó por KOT en el cuarto asalto al georgiano Giorgi Ungiadze en la velada celebrada en Fozaneldi (Oviedo). Por su parte, José Manuel Iglesias 'Punky' venció a lo campeón en el segundo asalto tras ser derribado. Sin recuperarse de una mano durísima que dio con él en la lona, el actual campeón de España del peso supermediano se levantó y venció a Diego Jair.

EL COMERCIO te invita al partido

EL COMERCIO te invita a disfrutar del Sporting en El Molinón. Es muy sencillo, envía tu SMS al 25588

Sporting - Deportivo

SPORTING (espacio) NOMBRE Y APELLIDOS

El plazo finaliza el día 4 de FEBRERO a las 18 h.

El día 5 de FEBRERO publicaremos los ganadores en EL COMERCIO. ¡¡Suerte!!

Coste SMS: 1,45 euros, iva incluido. Mayores de 18 años. A.T.S. S.A. Apdo. Correos 18070 Madrid 28080. informacion@atssa.es. Atm. Cliente: 902 501 737

Participa también en los concursos de ELCOMERCIO.es y multiplica tus posibilidades de conseguir entradas

Envía
SPORTING
nombre y
apellidos al
25588

